

**Unser Tipp: Reisen Sie nach München und besuchen Sie den Circus Krone!**

**Artisten der mongolischen Gruppe „Brothers“ am Schleuderbrett, die „Flying Tabares“ aus den USA am Trapez, eine Tiger-Dressur des italienischen Tiertrainers Bruno Togni und beeindruckende „Wüstenschiffe“, die Martin Lacey junior präsentierte – dies waren nur einige der vielen Attraktionen, die nach zweijähriger Corona-Pause 3.000 Circus-Besucher glücklich machten. Jana Mandana Lacey-Krone war die Freude ins Gesicht geschrieben, als sie mit ihren geliebten Pferden endlich wieder in die Manege durfte. Die Premiere am 25. Dezember bildete einen gelungenen Abend der Circus-Superlative und wird uns noch lange im Gedächtnis bleiben. Unbedingt gleich Tickets sichern. Es lohnt sich!**

**pressebüro.m . . .**  
by Thomas J. Wiendl